

# Wieslocher Woche, 8. Juni 2011

## Kinderschutzbund profitiert von Verkaufserlös des Kinderkleidermarktes

### 2.500 EUR fließen in den Zwergentreff

(aj). Anlässlich des 25-jährigen Bestehens des Kinderschutzbundes Wiesloch übergab das Organisationsteam des Wieslocher Kinderkleider- und Spielwarenmarktes eine Spende in Höhe von 2.500 Euro an diese für Wiesloch unschätzbare Einrichtung. Der Kinderschutzbund in Wiesloch leistet mit seinen breit gefächerten Angeboten einen wichtigen Beitrag zur Familienhilfe und wird daher immer wieder gerne vom Wieslocher Kinderkleider- und Spielwarenmarkt unterstützt

Das Geld aus dem Spendenerlös des Frühjahrsmarktes fließt diesmal in den so genannten „Zwergentreff“. Dort treffen sich Kinder ab 2 Jahren an drei Vormittagen pro Woche und werden von einer Erzieherin und zusätzlich einem Eltern- teil betreut. Gedacht ist diese Einrichtung als Vorbereitung für den Kindergarten mit



Das Foto zeigt die Frauen aus dem Organisationsteam des Wieslocher Kinderkleider- und Spielwarenmarktes bei der Scheckübergabe an Elke Jödicke und Dr. Michael Jung vom Kinderschutzbund Wiesloch

Foto: chs

altersgerechter Entwicklungsförderung. Spielerisch lernen die Kinder dabei Regeln einzuhalten und in der Gemeinschaft aufeinander Rücksicht zu nehmen. Der Übergang in den Kindergarten ist für Kinder mit dieser Vorerfahrung meist problemlos.

Für diesen „Zwergentreff“ soll eine Spiel Landschaft errichtet werden. Aus Massivholz wird eine Konstruktion mit verschiedenen Ebenen, und Podesten, kleinen Stufen und Miniveranda gebaut. Mit Kissen, Stoffen und Spielsachen bestückt haben die Kin-

der dann ihr eigenes kleines Reich mit Kuschel- und Spielecken. Die 2.500 Euro vom Wieslocher Kinderkleider- und Spielwarenmarkt helfen dieses Projekt zu finanzieren.

Weiter Infos erhalten Sie unter [www.kinderschutzbund-wiesloch.de](http://www.kinderschutzbund-wiesloch.de)

Allen Kunden des Wieslocher soll auf diesem Wege

für die Mithilfe durch Kauf und Verkauf von Gebrauchtkinderwaren gedankt werden.

Das Organisationsteam freut sich schon auf den Herbstmarkt am 24. September, den sich jeder schon einmal vor- merken kann.